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Regione TOSCANA 
Il	  giorno	  05	  del	  mese	  di	  Ottobre	  2014	  ,	  si	  è	  riunita	  a	  San	  Casciano	  in	  Val	  di	  Pesa,	  in	  via	  Treggiaia	  
174	  presso	  il	  centro	  cinofilo	  ZAMPE	  ALL’ARIA	  A.S.D.	  del	  socio	  Bencistà	  Marco,	  alle	  ore	  11.00	  
l’Assemblea	  Soci	  APNEC	  Toscana	  per	  discutere	  i	  seguenti	  punti	  all’ordine	  del	  giorno:	  

• Stage	  aggiuntivo	  gratuito	  per	  l’anno	  2014	  
• Proposta	  rilascio	  crediti	  per	  la	  partecipazione	  alla	  giornata	  informativa	  
• Censimento	  telematico	  delle	  attività	  dei	  soci	  
• Giornata	  informativa	  2014	  
• Varie	  ed	  eventuali	  

Ore	  11.15	  inizio	  lavori.	  	  

Il	  Presidente	  Mariagiulia	  Palloni	  apre	  la	  riunione	  con	  il	  primo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno	  spiegando	  
le	  motivazioni	  per	  cui	  lo	  stage	  gratuito	  sul	  Dog	  Endurance	  è	  saltato:	  la	  mancanza	  minima	  degli	  
iscritti	  per	  poter	  permettere	  all’istruttore	  di	  spostarsi	  appositamente	  per	  noi	  da	  altra	  regione.	  

Per	  quanto	  riguarda	  il	  regolamento	  sugli	  stage	  gratuiti	  che	  ogni	  regione	  ha	  il	  dovere	  di	  organizzare,	  
come	  Toscana	  siamo	  in	  regola,	  uno	  stage	  da	  8	  crediti.	  Visto	  la	  difficoltà	  di	  alcuni	  soci	  nel	  
raggiungere	  i	  24	  crediti	  da	  regolamento,	  abbiamo	  accettato	  la	  richiesta	  di	  alcuni	  soci	  e	  
aggiungeremo	  uno	  stage	  gratuito	  da	  4	  crediti.	  Sussiste	  il	  problema	  di	  non	  avere	  più	  professionisti	  
disponibili	  a	  tenere	  uno	  stage	  gratuito;	  quelli	  presenti	  in	  associazione	  hanno	  già	  dato	  la	  
disponibilità	  in	  passato	  e	  proporre	  uno	  stage	  già	  fatto	  non	  è	  possibile.	  

Palloni	  Mariagiulia	  propone	  di	  svolgere	  una	  tavola	  rotonda	  su	  un	  argomento	  di	  nostro	  interesse.	  

Alcuni	  membri	  del	  consiglio	  svilupperanno	  una	  ricerca	  sull’argomento	  deciso	  e	  dopo	  averla	  inviata	  
ai	  soci	  ognuno	  di	  questi	  farà	  una	  piccola	  ricerca	  personale	  in	  approfondimento	  che	  verrà	  poi	  
discussa	  durante	  la	  tavola	  rotonda.	  

Vengono	  chieste	  idee	  e	  proposte	  per	  l’argomento	  da	  trattare.	  	  

La	  socia	  Casacci	  Katja	  propone	  la	  Pet	  Therapy	  ma	  le	  viene	  spiegato	  che	  come	  regione	  non	  abbiamo	  
specialisti	  del	  settore	  e	  trovare	  un	  professionista	  disponibile	  che	  possa	  venire	  a	  livello	  gratuito	  non	  
è	  fattibile	  in	  breve	  tempo.	  



Dopo	  varie	  discussioni/proposte	  viene	  deciso	  che	  l’argomento	  della	  tavola	  rotonda	  saranno	  le	  
strategie	  e	  le	  modalità	  per	  affrontare	  le	  varie	  tipologie	  di	  proprietario	  che	  richiede	  la	  consulenza	  
dell’educatore	  cinofilo.	  

Per	  la	  data	  viene	  scelto	  lunedì	  24	  novembre	  2014	  dalle	  ore	  19:00	  alle	  23:00	  per	  agevolare	  i	  soci	  
che	  non	  possono	  il	  fine	  settimana.	  

Palloni	  Mariagiulia	  introduce	  l’argomento	  della	  giornata	  informativa	  2014.	  Questa	  edizione	  ci	  
concentreremo	  solo	  sui	  negozi	  specialisti	  in	  animali	  in	  modo	  da	  avere	  un	  utenza	  più	  interessata	  al	  
lavoro	  dell’educatore	  cinofilo.	  Viene	  chiesto	  la	  disponibilità	  dei	  soci	  a	  prendere	  informazioni	  nei	  
vari	  punti	  vendita	  dislocati	  nelle	  provincie:	  	  per	  l’Arcaplanet	  di	  Montecatini	  ci	  penserà	  il	  socio	  Ovoli	  
Ivano;	  per	  l’Isola	  dei	  Tesori	  di	  Firenze	  in	  via	  Baracca	  ci	  penserà	  la	  socia	  Bocelli	  Tiziana	  se	  
l’Arcaplanet	  di	  via	  Pistoiese	  non	  sarà	  disponibile;	  per	  l’Arcaplanet	  di	  Firenze	  in	  via	  Pistoiese	  ci	  
penserà	  la	  socia	  Casacci	  Katja;	  per	  Professional	  Dog	  di	  Agliana	  ci	  penserà	  la	  socia	  Baldacci	  Lisa;	  per	  
l’Arcaplanet	  di	  Navacchio	  ci	  penserà	  il	  consiglio.	  

La	  giornata	  informativa	  sarà	  fissata	  il	  15	  Novembre	  previo	  disponibilità	  del	  punto	  vendita.	  

Il	  presidente	  Palloni	  Mariagiulia	  fa	  una	  precisazione	  sul	  regolamento	  per	  quanto	  riguarda	  il	  
rilascio/accreditamento	  dei	  crediti	  per	  gli	  stage.	  Da	  regolamento	  non	  possono	  essere	  accreditati	  
eventi	  aperti	  a	  tutti	  (educatori	  e	  non)	  per	  il	  semplice	  fatto	  che	  gli	  argomenti	  trattati	  ad	  uno	  stage	  
aperto	  al	  pubblico	  saranno	  affrontati	  come	  informazioni,	  mentre	  un	  evento	  aperto	  solo	  ad	  
educatori	  cinofili	  gli	  argomenti	  sono	  di	  carattere	  formativo.	  Niente	  toglie	  che	  negli	  eventi	  aperti	  
agli	  educatori	  cinofili	  possano	  partecipare	  uditori	  non	  professionisti,	  l’importante	  è	  che	  sugli	  
attestati	  rilasciati	  a	  tali	  uditori	  non	  vengano	  scritti	  i	  crediti	  rilasciati.	  Sui	  documenti	  da	  riempire	  
come	  richieste	  accreditamento	  o	  rilascio	  crediti,	  deve	  essere	  specificato	  un	  programma	  dettagliato	  
e	  specialista	  per	  gli	  educatori	  cinofili,	  con	  stage	  di	  formazione	  a	  tale	  figura.	  

Per	  quanto	  riguarda	  gli	  stage	  che	  vengono	  organizzati	  dai	  soci,	  non	  esiste	  un	  regolamento	  che	  
precisi	  le	  norme	  da	  seguire	  in	  fase	  di	  pianificazione	  calendari.	  Ogni	  socio	  è	  tenuto	  per	  buona	  
norma	  ed	  educazione	  a	  visionare	  il	  calendario	  riportato	  sul	  sito	  Apnec	  in	  cui	  sono	  visibili	  tutti	  gli	  
stage	  regionali	  già	  fissati;	  è	  consigliabile	  ma	  non	  obbligatorio	  fare	  attenzione	  a	  non	  sovrapporsi	  
con	  gli	  altri	  soci	  per	  quanto	  riguarda	  date	  e	  argomenti.	  Il	  consiglio	  nella	  figura	  del	  presidente,	  non	  
può	  impedire	  ad	  un	  socio	  di	  mettere	  a	  calendario	  uno	  stage	  già	  in	  programma	  da	  altri	  centri	  
cinofili.	  

La	  presidente	  Palloni	  Mariagiulia	  interpella	  il	  socio	  Bindi	  Alessandro	  in	  quanto	  membro	  del	  
direttivo,	  per	  capire	  se	  la	  proposta	  di	  richiedere	  dei	  crediti	  per	  la	  partecipazione	  dei	  soci	  alla	  
giornata	  informativa	  possa	  essere	  fattibile.	  Visto	  che	  i	  crediti	  formativi	  vengono	  rilasciati	  anche	  in	  
caso	  di	  articoli	  scritti	  o	  partecipazioni	  a	  trasmissioni	  come	  divulgazione	  cinofila	  ad	  un	  pubblico	  
aperto,	  secondo	  il	  consiglio	  regionale	  anche	  la	  partecipazione	  alla	  giornata	  informativa	  può	  essere	  
intesa	  come	  divulgazione	  cinofila.	  Il	  socio	  Bindi	  Alessandro	  sottolinea	  il	  fatto	  che	  da	  regolamento	  
questa	  situazione	  non	  è	  affrontata	  ma	  niente	  toglie	  che	  come	  consiglio	  possiamo	  far	  richiesta	  di	  
tale	  modifica	  futura.	  



Il	  socio	  Focardi	  Fabrizio	  chiede	  se	  sia	  possibile	  il	  rilascio	  di	  crediti	  ad	  educatori	  cinofili	  in	  un	  ambito	  
di	  lezione	  privata	  fatta	  da	  un	  socio	  relatore.	  Purtroppo	  non	  è	  possibile	  in	  quanto	  il	  rilascio	  di	  crediti	  
è	  dato	  dopo	  attenta	  visualizzazione	  della	  richiesta	  in	  formato	  scritto	  dove	  è	  riportato	  tutto	  il	  
programma	  svolto	  durante	  il	  futuro	  stage	  formativo	  e	  anche	  perché	  non	  sarebbe	  possibile	  
controllare	  le	  singole	  lezioni	  da	  parte	  del	  presidente	  del	  consiglio	  regionale	  che	  ha	  la	  
responsabilità	  del	  rilascio	  dei	  crediti.	  

La	  segretaria	  Pucci	  Elisa	  propone	  di	  svolgere	  un	  censimento	  all’interno	  della	  regione	  Toscana	  con	  
l’invio	  ai	  soci	  di	  moduli	  da	  compilare	  on-‐line	  in	  modo	  da	  creare	  un	  elenco	  completo	  delle	  varie	  
attività	  svolte	  da	  ognuno	  ed	  avere	  così	  un	  quadro	  dettagliato	  di	  quello	  che	  possiamo	  offrire	  agli	  
utenti	  come	  servizi;	  non	  ché	  utilizzarlo	  tra	  i	  soci	  per	  scambi	  di	  idee	  e	  informazioni	  tra	  chi	  svolge	  la	  
stessa	  specializzazione.	  Nel	  modulo	  sarà	  presente	  anche	  la	  liberatoria	  ai	  fini	  della	  privacy.	  

Infine	  viene	  trattato	  l’argomento	  dei	  24	  crediti	  annuali	  per	  la	  formazione	  continua.	  Se	  durante	  un	  
anno	  il	  socio	  non	  effettua	  tutti	  i	  24	  crediti	  richiesti	  da	  regolamento,	  sarà	  cancellato	  l’anno	  dopo	  
dall’elenco	  presente	  sul	  sito	  Apnec;	  se	  anche	  l’anno	  dopo	  non	  ripresenta	  la	  certificazione	  dei	  24	  
crediti	  a	  quel	  punto	  sarà	  annullata	  la	  sua	  iscrizione	  e	  per	  diventare	  nuovamente	  socio	  dovrà	  
sostenere	  l’esame.	  

Non	  essendoci	  altri	  argomenti	  da	  trattare,	  alle	  12:42	  il	  presidente	  Palloni	  Mariagiulia	  dichiara	  
chiusa	  la	  riunione.	  

	  

Il	  segretario	  Regione	  Toscana	  

Elisa	  Pucci	  

	  


